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Besprechungspunkte  
 
 
 
 
 
 
 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Ernesto Lunar Koch. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
Fabian Fogel kommt um 18.17 Uhr. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
Wahl neuer Referent*innen soll als 6. Punkt eingeschoben werden.  
Der Haushaltsplan soll auf den 8. Punkt verschoben werden.  
 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 20.11.2019 
Protokoll einstimmig angenommen. 

 

 

4. Finanzanträge 
 
Es wurden keine Finanzanträge gestellt. 
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5. Bildungspolitisches Bündnis 
In der vergangenen Woche wurde das neue Südwestbündnis vorgestellt (siehe dazu Protokoll vom 20.11.2019). 
Da wir im Moment jedoch sehr ausgelastet sind mit unserer Arbeit, können wir uns an diesem nicht beteiligen. Wir 
werden es dennoch in der nächsten StuPa Sitzung am 4.12.2019 vorstellen. Dort wird es eventuell Leute geben, 
die sich bereit erklären, sich an dem Bündnis zu beteiligen.  
 

6. Wahl neuer Referenten_innen 
Steffen Raible wird als neuer TMS Referent vorgeschlagen.  

(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen)  

Somit ist Steffen Raible neuer TMS Referent. 

7. Umlauf der Referenten_innen 
 
Öffentlichkeit: Es wird auf Instagram eine Adventskalender-Aktion geben, in der sich studentische Gruppen 
vorstellen können. 
Emma trifft sich am Donnerstag mit Corinna, um ein Instagram Take Over am Tag „Uni- Hohenheim – Mehr als nur 
lernen“ zu machen. 
Ernesto hat sich vergangenen Freitag mit Julia (vom StuPa) getroffen für das Radio Interview. Man kann dieses 
Interview noch im nachhinein auf https://soundcloud.com/horads-88-6/unistreik-no-science-no-future-und-
mitbestimmung-an-der-uni-studentenvertreter-zu-gast-im-campusmagazin-hohenheim anhören. 
 
  
Sport: Der Trimm-dich-Pfad kann nicht übernommen werden wegen der Baumaßnahmen. Es sind Yoga Kurse im 
Park in Kooperation mit dem Sportverein Plieningen in Planung. 
 
Skriptenbüro: Der neue Uni Shop Vertrag wurde von Dominik und Ernesto genehmigt und unterschrieben.  
 
Campusentwicklung: Die Uni hat neue Räume gekauft in der Steckfeldstraße.  
Kai hat eine Mail an alle Hochschulgruppen gesendet, dass wir am Mittwoch den 11.12 einmal gemeinsam den 
Keller aufräumen. Treffpunkt ist um 15 Uhr im AStA Keller. Außerdem organisiert Kai die Lernräume für die 
kommende Prüfungsphase. 
 
Veranstaltung: Nayana und Fabian haben die TMS für den 15. Juni für das Sommerhelfer*innen-Fest gebucht. 
 
Gleichstellung: Esther hat sich mit Lisa getroffen und sich in Verbindung mit Frau Mackenstett und Frau Konca 
gesetzt. Dabei wollen sie ihre Pläne für die Zukunft besprechen, beispielsweise Filme zeigen und Workshops 
anbieten. 
 
Hochschulfinanzierung: Anna bedankt sich bei allen, die an der Demo beteiligt waren. Bedauerlicherweise waren 
von der VS nur sehr wenige Menschen anwesend. 
 
Umwelt: Am 10. Dezember um 18.30 Uhr gibt es nochmal ein Treffen von den Veranstaltern der Umweltwoche. 
Oliver möchte sich dafür einsetzten, dass es in Zukunft im Uni Shop Fair Trade Kleidung gibt. 
 
Kultur: Die Karaoke TMS lief so gut wie noch nie am Dienstag.  
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Besprechungspunkte  
 
 
 
 
 
 
 

  

TMS: Fred kauft Glühwein vom Selgros, damit man in der kommenden Winterzeit nun auch Glühwein an der TMS 
verkaufen kann. Die Schilder wie „Rauchen verboten“ oder „Keine Haftung für Wertgegenstände“ wurden gestaltet 
und im KiM abgeholt.  
 
Finanzen: Björn und Dominik haben den Haushaltsplan fertig gestellt und werden ihn im nächsten TO vorstellen. 
Dieser Haushaltsplan muss im Anschluss noch an Herrn Wörl und weitere weitergeleitet werden.  
 
LAK: Die Verhandlungen wegen des landesweiten Semestertickets dauern immer noch an. 
Für die Kooperationsstudiengänge wie z.B. Biolehramt oder Winfo soll eine Lösung gefunden werden aufgrund der 
Studierendenwerke wie viel sie an Studiengebühren zahlen sollen.  
 
Am 12. Januar findet eine weitere Konferenz der LAK statt.  Außerdem hat Ernesto in der vergangenen Woche 
eine weitere Hochschulgruppe anerkannt. „Re2Queer“ ist nun eine anerkannte Hochschulgruppe. 
 

8. Haushaltsplan 
Dominik und Björn stellen den Haushaltsplan für 2020 vor.  
Der Haushaltsplan wird zur Abstimmung gestellt.  

(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen)  

 
Somit ist der Haushaltsplan einstimmig angenommen  

9. Sonstiges 
Es wurde in einer der letzten Legislaturperioden der Fahrradwerkstatt eine neue Fahrradpumpe im Wert von 500€ 
versprochen. Nun benötigt die Fahrradwerkstatt keine neue Pumpe mehr, aber würde sich über eine Geldspende 
sehr freuen. Nach unserem Stimmungsbild (7- ja, 2- Enthaltungen, 0- nein) ist die VS bereit diesen Betrag zu 
bezahlen. 
 

  

 
Die Sitzung endet um 19:41Uhr.  
 
   
 

 
 
 
                                             

  
Ernesto Lunar Koch    Caroline Mantilla-Mayans 
Vorsitzende des AStA    Protokollantins 
 

 
                                           
Dominik Becker       
Vorsitzender des AStA      


